

Ars Electronica Center

SeniorInnen entdecken ... die GeoCity

Freitag, 4. Februar 2011, 14:00-15:00

(Linz, 3.2.2011) An jeweils einem Freitag im Monat lädt das Ars Electronica Center zu eigens für SeniorInnen konzipierten Schwerpunktführungen. Dabei kommen sämtliche Erklärungen mit so wenigen (englischen) Fachbegriffen wie möglich aus und es ist stets genügend Zeit, um die vielen interaktiven Stationen in Ruhe auszuprobieren, um Fragen zu stellen und sich über Erlebnisse und Eindrücke untereinander auszutauschen. Diesen Freitag, 4. Februar 2011, 14:00-15:00, dreht sich dabei alles um die GeoCity.

Die Welt im Großen und im Kleinen

Um wie viele Menschen wächst die Weltbevölkerung pro Sekunde? Welche Vulkane spucken gerade Feuer und wo auf der Welt finden Erdbeben statt? Wie viele Flugzeuge befinden sich genau jetzt in der Luft? Welche Staaten verbrauchen die meiste Energie und wer sind die Hauptverursacher des Klimawandels? Die GeoCity fragt nach den „großen“ Vorgängen in der Welt und ihren vielen „kleinen“ Auswirkungen auf unser alltägliches Leben. Es geht dabei nicht um das (Kennen-)Lernen von Zahlen und Fakten, sondern um das Erleben dessen, was gemeinhin als „Globalisierung“ bezeichnet, das aber nie wirklich greifbar wird.

Linz einst und jetzt

Der lokale Fokus der GeoCity ist seit neuestem um eine Facette reicher: historische Fotos von Linz, denen aktuelle, aus derselben Perspektive aufgenommene Bilder an die Seite gestellt werden. Sichtbar wird dabei das Linz von einst, aber auch die Entwicklung, die die Stadt während der vergangenen hundert Jahre genommen hat. Das wirklich einmalige Bildmaterial stammt aus dem Fundus des Archivs der Stadt Linz.

---

Archiv der Stadt Linz: <http://www.linz.at/geschichte/de/1054.asp>

Videos zur Linzer Stadtgeschichte: <http://www.linz.at/geschichte/de/1011.asp>

Ars Electronica Center: [www.aec.at/center](http://www.aec.at/center)